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LEGISLATIVO  

 

Plática con el alcalde Bonilla fue del presupuesto de 

egresos 2024: Creel 
 

El legislador de Acción Nacional Santiago Creel tras reunirse con el alcalde Marco Bonilla en el 

Despacho Municipal, expresó que el objetivo era dialogar sobre el presupuesto de egresos de la 

federación para el próximo año. 

 

https://entrelineas.com.mx/local/platica-con-el-alcalde-bonilla-fue-del-presupuesto-de-egresos-2024-creel/ 
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